



NOUS CONSACRONS NOTRE VIE AU SERVICE
DU CHRIST ET DE L'ÉGLISE, GRÂCE À VOUS !



DENIER DE L'ÉGLISE – COLLECTE 2021 DON AU DIOCESE et à la PAROISSE

La collecte 2021 est commencée dans les diocèses de l'Ouest : elle concerne la vie matérielle du diocèse, ainsi que celle de notre paroisse.

Beaucoup d'entre vous ont reçu par la poste les nouvelles enveloppes. Sinon, vous pouvez en trouver dans nos trois églises.

Merci d'avance de votre générosité au profit de notre diocèse et de notre paroisse.

Père Bernard Jozan, curé

Samedi

17h30 Batz-sur-mer (église Saint Guénolé)

Dimanche

9h30 Le Croisic (église Notre-Dame de Pitié)

11h00 Le Pouliguen (église Saint Nicolas)

MESSES EN SEMAINE

- Lundi

18h à **Batz**

- Vendredi de 7h à 8h45 au Pouliguen

- Mardi

18h à **Batz**

adoration eucharistique & confessions

- Mercredi

9h au **Pouliguen**

puis **MESSE à 9h**

- Jeudi

14h30 au **Croisic**

Maximes sur l'humilité

L'humilité véritable, ce n'est pas de dire qu'on ne vaut rien.

D'abord parce que ce n'est pas vrai : si tu existes, c'est que Dieu t'a voulu, et qui es-tu pour dire à Dieu qu'il a fait n'importe quoi en te donnant la vie ?

Ensuite, nous avons tous été rachetés par le sang du Christ, et nous valons donc, au minimum, ce que vaut l'amour de Dieu pour nous.

Non, l'humilité véritable ne consiste pas à se déprécier, mais à rendre grâce à Dieu de ce que nous lui devons.

Ce que les humbles prennent pour de précieux conseils, les orgueilleux le voient souvent comme d'odieux reproches.

ACCUEILS PAROISSIAUX

- BATZ SUR MER

Presbytère
6 r. Maupertuis
mardi et jeudi de 10h à 12h
tél 02.40.23.90.22

- LE CROISIC

Maison paroissiale
8 rue de l'Eglise
du lundi au samedi de 10h30 à 12h
09.82.20.29.23

- LE POULIGUEN

Presbytère
1 rue Abbé Guinel
du lundi au samedi de 10h à 12h
02.40.42.17.81

*Pour recevoir PLEIN VENT par courriel (ou en résilier l'envoi) écrivez-nous à
« paroisse.saintyvesdlcs@gmail.com » en précisant vos nom & prénom.*



Plein Vent !

N° 435 du 10 au 25 avril 2021

Batz-sur-Mer – Le Croisic – Le Pouliguen

Les apparitions de Jésus ressuscité

Dans les divers récits des apparitions de Jésus ressuscité, deux aspects essentiels apparaissent : le don de la paix et le caractère corporel du Ressuscité. Or, ces deux aspects, nous devons les retrouver aujourd'hui aussi dans notre rencontre personnelle avec Jésus ressuscité.

1. Le don de la paix, tout d'abord. Un vieux missionnaire d'Afrique me disait, il y a une vingtaine d'années, que ce qui était caractéristique chez les baptisés adultes en Afrique, c'était la disparition en profondeur de nombreuses peurs : peur des forces du mal, peur des ennemis, peur des adversaires, peur de l'avenir. Cette paix donnée par Jésus ne supprime pas certaines angoisses psychologiques, mais elle agit dans la profondeur du cœur. Sans la paix du cœur, disait Saint François de Sales, rien n'est possible. Elle est la grâce des grâces à demander à Jésus ressuscité. L'esprit du mal fait tout pour que nous ne fassions pas cette simple demande : « *Jésus ressuscité, donne-moi la paix*
2. Jésus apparaît corporellement. Il n'est pas un pur esprit, il est en chair et en os, il mange avec ses apôtres, il leur montre les plaies de ses mains, de ses pieds, de son côté. Aujourd'hui Jésus est invisible à nos yeux de chair, mais ce qui caractérise toute vraie rencontre avec lui, c'est qu'elle nous atteint corporellement, c'est-à-dire dans notre humanité concrète, notre vie de tous les jours. La religion chrétienne est celle de l'union indissoluble du spirituel et du charnel. Un vrai spirituel ne s'évade pas. La foi véritable ne peut être en dehors de la vie (comme on dit parfois), pour la bonne raison qu'elle consiste précisément à invoquer le nom du Ressuscité sur notre vie. En revanche notre vie peut être en dehors de notre foi ; nous pouvons malheureusement vivre des jours entiers sans invoquer le Christ. En ce temps pascal, offrons notre être, avec toutes ses réussites et misères, ses joies et ses peines, à la puissance de vie du Ressuscité.

Père Bernard Jozan

Paroisse Saint Yves de la côte sauvage 1 rue Abbé Guinel 44510 LE POULIGUEN

Tél. 02.40.42.17.81 - paroisse.saintyvesdlcs@gmail.com

Site : « <http://www.saint-yves-de-la-cote-nantes.cef.fr> »

ISSN 2681-3157 - Directeur de la publication : P. Bernard Jozan

**MESSES DANS LA PAROISSE du 10 au 25 avril 2021**

Les horaires ci-dessous sont valables jusqu'à nouvel ordre. Merci de votre attention !

Messes dominicales - Dimanche de la Divine Miséricorde**Samedi 10 avril**

- **17h30 à Batz** : Bruno Baconnais / Michel Halgand / Jean et Huguette Muller / Marguerite Vengeant / Famille Daniel-Moreau-Mossard

+++++

DIMANCHE 11 AVRIL

- **9h30 au Croisic** : Daniel Audouit / Gérard Berroyer / André Cazeaux / Jacques Derriey / Bastian Hansing / Monique Lauly / Suzanne Magnier / Frère Manuel Lupa Lopez*

- **11h au Pouliguen** : Alain Belliot / Didier Bodet / Denis et Brigitte Dugardin-Voillaume / Christiane Herry / Jean et Yves Huguet / Anniv. Marc Frapin

LUNDI 12 - 18h à Batz : Bernard Lehuédé / Roberte Tessier**MARDI 13 - 18h à Batz** : Marie-Cécile Bragulat / Michel Papin / Suzanne Perréon**MERCREDI 14 - 9h au Pouliguen** : Anne Langlois / Parents et enfants Glotin**JEUDI 15 - 14h30 au Croisic** : Paul Ferrapie / Les âmes du purgatoire

- VENDREDI 16 - au Pouliguen** : Adoration de 7h à 8h45
et messe à 9h : Patrick Mallet / Fam. Boulo-Seng / Fam. Trigory-Hayère-Guerga

Messes dominicales - 3^{ème} dimanche de PAQUES**Samedi 17 avril**

- **17h30 à Batz-sur-mer** : Bernard Bolo / Monique Coquard / Pierre Ducournau / André Guérin / Raymond Sauviat / Fam. Brossard-Garel et intentions particulières / Anniv. Didier Malard, son papa Doudou et toute la famille

+++++

DIMANCHE 18 AVRIL

- **9h30 au Croisic** : Elisabeth Beaufort-Jamier / Serge Ferron / Marcel Garnier / Louis Hervoche / Alfred Perrot / Simone Régné / Une intention particulière / Fam. Sureau-Ducos / Frère Gabriel Monarch*

- **11h au Pouliguen** : Loïc Thomas / Famille Leny

* de l'Ordre de Saint Jean-de-Dieu

CONFESIONS

le vendredi pendant l'adoration eucharistique au Pouliguen
entre 7h et 8h45 (avant la messe).

On peut aussi prendre rendez-vous avec un prêtre,
par exemple à l'occasion des messes.

LUNDI 19 avril - 18h à Batz : Michel Halgand / Jeannette Legal**MARDI 20 - 18h à Batz** : Sylvain Pérocheau / Mbia Lydie Régent / Roberte Tessier**MERCREDI 21 - 9h au Pouliguen** : ---**JEUDI 22 - 14h30 au Croisic** : Fam. Thétiot-Ferrapie / Les âmes du purgatoire

- VENDREDI 23 - au Pouliguen** : Adoration de 7h à 8h45
et messe à 9h : Georges Houis

Messes dominicales - 4^{ème} dimanche de PAQUES**Journée de prière pour les vocations****Samedi 24 avril**

- **17h30 à Batz-sur-mer** : Bruno Baconnais / Luc Chevallier / Bernard Lehuédé / Pierre Moysan / Suzanne Perréon / Germaine et Georges Robert

+++++

DIMANCHE 25 AVRIL

- **9h30 au Croisic** : Pierre Delpire / Anne Diet / Marie Danielle Guédon / Maryvonne Heurté / Jean-François Maillard de la Morandais / Yolande Maurouard / Jacques Tullier / Frère Julio Fara dos Reis*
- **11h au Pouliguen** : Marie Chesnin / René et Colette Haëntjens / Georges Houis / Marc Jozan / Marc Lehuédé / Pierre Pfister

Journée de prière pour les vocations - 24-25 avril 2021**« Tes questions méritent réponse »**

C'est en étant écoutés dans leurs aspirations et dans leurs doutes que les jeunes prennent conscience de leur appel à traverser l'existence avec le Christ.

« C'est le Seigneur qui nous indique le rivage vers lequel aller. Alors qu'il nous appelle, c'est lui qui se fait aussi notre timonier pour nous accompagner, nous montrer la direction, nous empêcher de nous échouer dans les écueils de l'indécision et nous rendre même capables de marcher sur les eaux agitées. »

Pape François

www.jeunes-vocations.catholique.fr**NOS PEINES - CÉLÉBRATIONS DE L'A-DIEU**

Bernard Lehuédé - 77 ans, le 24 mars à Batz

Pierre Delpire - 76 ans, le 26 mars au Croisic

Yveline Mathey-Gaudier, 90 ans, le 30 mars au Pouliguen

Jean-François Maillard de la Morandais, 88 ans, le 2 avril au Croisic

Roberte Tessier-Brewster, 96 ans, le 2 avril à Batz

Guy Jourdain de Thieulloy, 80 ans, le 3 avril au Pouliguen